



Jugend bewegt Kommune



In Göda bewegt die Jugend was!

Am Sonntag, den 5. Juni 2016, wurde der neue Beachvolleyballplatz eröffnet und mit einem ersten Turnier eingeweiht.

Die Sonne strahlte am vergangenen Sonntag wie die Beteiligten, welche die Idee eines Beachvolleyballplatzes in Göda in den vergangenen Monaten gemeinsam umsetzten und sich nun über das Ergebnis ihrer Arbeit freuen können. Reichlich 50 Leute – von Kindern und Jugendlichen, Mitgliedern der Jungen Gemeinde über Gemeinderäte, Vereinsmitglieder bis hin zu interessierten Anwohnern – waren dabei, als Bürgermeister Gerald Meyer mit einer kurzen Rede den Platz offiziell eröffnete: „Ein besonderer Dank gilt an dieser Stelle der Deutschen Kinder- und Jugendstiftung, welche mit der Bereitstellung der finanziellen Mittel aus dem *Programm Jugend bewegt Kommune* maßgeblich zur Realisierung des Baus beigetragen hat. Ebenso danke ich den zahlreichen Helfern, die im April fleißig mit angepackt haben – besonders die Feuerwehr und der TSV!“ Danach durfte der Bürgermeister den ersten Aufschlag machen und so den Startschuss für das Einweihungsturnier geben. Fünf Mannschaften beteiligten sich daran. Als Sieger ging am Nachmittag die Mannschaft des JTVG Fitness Coblenz hervor!



Der Beachvolleyballplatz steht nun allen Volleyball-begeisterten in Göda zur Verfügung, die ihn gern nutzen möchten. „Die Gemeindeverwaltung hat unterstützt von der Steuerungsgruppe einen Plan entwickelt, wer sich wann um den Platz kümmern wird. Neben der Feuerwehr, der Jugendfeuerwehr und dem JTVG Fitness Coblenz beteiligt sich daran auch die

Junge Gemeinde aus Göda daran. Dadurch, dass sich viele am Bau beteiligt haben, erhoffen die Gödaer, dass ihr neuer Platz nun einerseits gut genutzt andererseits aber auch immer in Ordnung gehalten wird! Was man mit eigenen Händen aufbaut, weiß man am Ende auch viel mehr zu schätzen!“, erklärt Candy Winter, Sozialarbeiterin im Projekt Mobile Jugendarbeit des Valtenbergwichtel e.V., welche das Projekt seit Anfang an begleitet hat.